

Ein Hoch auf das Geburtstagskind

Kai e. V. Abensberg feiert sein 15-jähriges Jubiläum als großes Fest für die ganze Familie

Abensberg (lp). Was vor 15 Jahren mit einer Handvoll Kinder in den Kellerräumen der Abensberger Grundschule begann, hat sich mittlerweile zu einer respektablen Betreuungseinrichtung gemausert, die für mehr als 200 Schüler zur zweiten Heimat nach der Schule geworden ist. Schüler aus allen Schulrichtungen können in den Räumen oberhalb der Mittelschule nicht nur ihre Hausaufgaben erledigen, sondern auch Freunde treffen, ihre Sorgen loswerden und bei Spiel und Spaß schöne Nachmittage verbringen.

Die Betreuer der Einrichtung arbeiten eng mit Lehrern und Eltern zusammen. Diese wiederum wissen das jahrelange Ver-



Die Kinder freuen sich schon auf die Feier.

Foto: Kai e. V.

trauensverhältnis, das dadurch entstanden ist, zu schätzen. Kai e. V. will deshalb mit einem großen Fest allen danken. Eingeladen sind nicht nur alle Schüler

der Grund- und Mittelschule, sondern auch jene, die Lust haben, spontan vorbeizuschauen. „Wir würden uns freuen, viele bekannte Gesichter begrüßen

zu dürfen“, so Robert Faltermeier, Geschäftsleiter von Kai e. V.. Kinder dürfen sich auf ein abwechslungsreiches Programm mit Specksteinschnitzen, Fahrzeugparcours, Tapetenmalerei, einer Street-Art-Corner, einem Dschungelparcours in der Turnhalle, einer Carrerabahn-Rallye, Kinderschminken, Basteln und einem Auftritt der Schulband freuen. Zeitgleich findet ein Tag der offenen Tür der Mittelschule Abensberg statt. Bei einer Stationenrallye gibt es tolle Preise zu gewinnen. Der Elternbeirat kümmert sich um das leibliche Wohl.

► **Samstag, 1. April von 9 bis 14 Uhr in den Räumen der Offenen Ganztagschule Abensberg**